



秋葉区「九条の会」事務局

新津教育会館内

新潟市秋葉区善道町2-9-44

Tel 0250-23-0764 Fax 0250-23-0764

<http://9jo.iinaa.net/index.htm>

安倍改憲発議…市民と野党の共同で食い止めている

全国、1800万筆を超える

安倍改憲の発議を止めようと、全国で猛奮闘が続いています。7月26日、全労連の大会で、全国の署名数が1800万筆を超えたと発表がありました。

7月29日開かれた新潟県9条の会の拡大幹事会では、「安倍政権は9条改憲の強行をあきらめていない。秋の臨時国会での改憲発議を阻止するため3000万署名を進めよう。緊張感持って闘う体制を築き上げよう」との意思統一が図られました。

戦争から対話へ…米朝首脳会談の波紋広がる

米朝の歴史的な首脳会談によって、65年も続いた休戦状態に終止符を打つ絶好の機会が訪れています。国際紛争は、武力行使や威嚇行動では解決せず、最後は当事者同士が胸襟を開いて話し合うしかありません。



米朝会談の刺激を受けて、南スーダンの紛争も対立していた同士の話し合いが成立し、武力行動が終わる情勢になっています。

秋田、山口に配備のミサイルはいらない

「北朝鮮の弾道ミサイルに対処する」を口実に、陸上イージス・アショアを秋田と山口に配備することにしていたが、米朝会談により、その必要がなくなりました。両県の議会をはじめ、市民の中に、「ミサイルはいらない」の声が大きく広がってきました。

当初、1基1000億円との発表でしたが、最新鋭ミサイルは1340億円にも膨らみ、施設建設や弾道ミサイルなどの経費を含めると6000億円にもなることが分かってきました。

今の情勢の中で「ミサイルはいらない、その金があったら学校にエアコンを整備して」の声がこの猛暑の中から国民運動へ広がり始めています。

3000万人署名を達成し、安倍9条改憲に終止符を！

注目 核兵器禁止条約批准を求める意見書…19議会で可決、県内6割に

新潟、長岡、三条、新発田、小千谷、村上、妙高、五泉、上越など19議会